

Un projet mené par une association locale en Guinée avec la collaboration du GREF

Jacques Picard présente la naissance d'un partenariat entre l'UDO (Union de la Diaspora d'Ourembaya, province de Kankan), l'ONG guinéenne Actes durables et le GREF : un projet porté par la Diaspora. Un premier lien a été établi entre l'UDO et le GREF par l'intermédiaire de la ville de Rennes. Les deux structures souhaitent déposer un dossier dans le cadre du Fond d'Aide au Développement. La MIR (Maison internationale de Rennes) qui accompagne l'élaboration des dossiers a participé au rapprochement des deux structures. De nombreux échanges regroupant l'UDO, Actes Durables et le GREF ont eu lieu via Whatsapp. Ces échanges ont conduit les futurs partenaires à mettre en place une mission commune de faisabilité en novembre 2024.

Guy Berthou, RP Guinée, a rencontré des représentants de l'UDO à Conakry puis il est parti à Ourembaya en mission de faisabilité à laquelle a participé également Actes Durables.

Au retour de cette mission de faisabilité une convention tripartite a été signée. Le GREF et Actes Durables ont participé très activement à l'écriture des dossiers de financement déposés par l'UDO auprès de la ville de Rennes et de la région Bretagne.

Il en ressort un projet global autour des écoles :

jardin scolaire / formation de groupements maraîchers/ formation des APE, formation des enseignants

Trois objectifs sont ciblés : la création d'activités génératrices de revenus, le développement des capacités communautaires avec le renforcement des capacités des acteurs locaux et le développement des compétences pédagogiques du corps enseignant.